
G e m e i n d e  E R Z H A U S E N  
 

B E S C H L U S S  
der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

vom Donnerstag, den 05.05.2022. 

 

3. Antrag zum Neubau der Kindertagesstätte am Hainpfad 
hier: weitere Vorgehensweise 
Drucksache VI/288 3. Ergänzung 
Bürgermeisterin Claudia Lange berichtet für den Haupt- und Finanzausschuss: 
Bis auf die Außenanlage und kleinere Gewerke sind die Planungsleistungen für die Kita Hainpfad 
vergeben. Nachdem das Vergabeverfahren für die Außenanlage aufgehoben werden musste, 
wird nun die freihändige Vergabe angestrebt. Die Umsetzung wird nach heutiger Darstellung 
nicht 4,2 Mio.€, sondern ca. 5,5 Mio. € kosten. Die Preise wurden von den Planern Braun + 
Resler auf Basis der letzten vorliegenden Preistabellen von 2021 kalkuliert und durchgerechnet 
und anschließend bis zu 15 % aufgeschlagen, um auf das aktuelle Preisniveau per Frühjahr 2022 
zu kommen. Herr Braun erwarte, dass die Auftragsvergabe einzelner Gewerke zu besseren 
Preisen führt als eine gebündelte. Vom Haushaltsjahr 2021 sind noch Haushaltsreste von knapp 
1 Million vorhanden, im Haushaltsjahr 2022 eine weitere Million und für 2023 aktuell insgesamt 
2,2 Millionen €. Eine Vergabe der Ausführungsarbeiten sollte nach aktueller Planung noch in 
2022 erfolgen. Vom Landkreis habe sie die Information erhalten, dass der Neubau der Kita 
Hainpfad auf der Liste der KIP-geförderten Vorhaben stehe. Da die Gemeinde als 
Ausführungsbeginn den 01.12.2022 angegeben habe, würde der Bescheid aber frühestens 20 
Wochen vor dem 01.12.2022 verschickt werden. Frau Lange berichtet von der letzten Sitzung 
des Bau-, Verkehrs- und Umweltausschusses und über die Präsentation des Architekten Braun. 
Nach einigen Wortmeldungen der Ausschussmitglieder ergeht folgender 

Beschluss: 

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung die Verwaltung aufzufordern 
die Vorbereitung des Verkaufs des Altgrundstücks KiTa-Hainpfad aufzunehmen und an den Bau-, 
Verkehrs- und Umweltausschusses zur weiteren Beratung bereitzustellen. 

Beratungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 




